
PROVINCE DE QUÉBEC 

VILLE DE VAL-DES-SOURCES 

 

À une séance extraordinaire du Conseil de la Ville de Val-des-Sources tenue ce 9e jour 

du mois de décembre 2024, à la Salle du Conseil, à compter de 18 h 30. Sont présents : 

 

 Monsieur le maire Hugues Grimard 

 Madame Isabelle Forcier, conseillère au poste numéro 1 

 Madame Andréanne Ladouceur, conseillère au poste numéro 2 

 Monsieur René Lachance, conseiller au poste numéro 3 

 Madame Caroline Payer, ABSENTE 

 Monsieur Jean Roy, conseiller au poste numéro 5 

 Monsieur Pierre Benoit, conseiller au poste numéro 6 

 

Tous les membres du Conseil présents forment quorum sous la présidence de Monsieur 

Hugues Grimard, maire. 

 

Sont également présents : 

 

 Monsieur Georges-André Gagné, directeur général et greffier  

 Madame Sarah Richard, directrice Administration et Finances et directrice générale 

adjointe 

 Monsieur Stéphane Alain, directeur du développement du territoire et directeur 

général adjoint 

 Madame Annie Lamontagne, adjointe à la direction  

 

Il est donc procédé comme suit : 

 

 

2024-476 

OUVERTURE DE LA SÉANCE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE 

EXTRAORDINAIRE DU 9 DÉCEMBRE 2024 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère Isabelle Forcier, appuyée par le 

conseiller Pierre Benoit et résolu : 

 

QUE l'ordre du jour de la présente séance soit adopté tel que rédigé. 

 

Adoptée 

 

 

            

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL DE LA VILLE DE VAL-DES-SOURCES 

DU LUNDI 9 DÉCEMBRE À 18 H 30 - DANS LA SALLE DU CONSEIL  

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l’ordre du jour 

 

2. Information concernant le budget 

 

3. Adoption du budget 2025 

 

4. Programme triennal d'investissements pour les années 2025-2026-2027 

 

5. Publication du document explicatif sur le budget 2025 

 

6. Période de questions 

 

7. Levée de la séance 
 

 

 



 
 

 

INFORMATION CONCERNANT LE BUDGET 

 

Monsieur le maire fait la lecture du document explicatif du budget 2025. 

 

2024-477 

ADOPTION DU BUDGET 2025 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère Andréanne Ladouceur, appuyée 

par le conseiller Jean Roy et résolu : 

 

QUE monsieur le maire dépose à la présente séance extraordinaire du Conseil, le 

budget des activités municipales pour l’année 2025 prévoyant des revenus de 

15 131 420 $ et des dépenses pour le même montant. 

 

Adoptée 

 

2024-478 

PROGRGAMME TRIENNAL D’INVESTISSEMENTS POUR LES ANNÉES 2025-2026-2027 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseillère Isabelle Forcier, appuyée par le 

conseiller Pierre Benoit et résolu : 

 

D’ADOPTER le programme triennal d’investissements pour les années 2025-2026-2027 

tel que présenté.  Ce programme triennal d’investissements ce détail comme suit : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adoptée 



 
 

2024-479 

PUBLICATION DU DOCUMENT EXPLICATIF SUR LE BUDGET 2025 

 

CONSIDÉRANT les dispositions de la Loi sur les Cités et Villes, qui exigent la publication 

d’un document explicatif du budget sur le site internet de la municipalité; 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère Isabelle Forcier, appuyée par la 

conseillère Andréanne Ladouceur et résolu : 

 

QUE le document explicatif du budget 2025 soit reproduit sur le site internet de la Ville 

de Val-des-Sources. 

 

Adoptée 

 

 

PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Monsieur Carignan demande si la péréquation est attribuée par le gouvernement. 

 

Monsieur Jacques demande s’il y aura des subventions rattachées à l’achat du puits 

minier. 

 

Monsieur Carignan demande si le transport collectif et adapté est un service utilisé et 

que les sommes attribuées sont valables au service offert. 

 

Monsieur Coulombe pose des questions au sujet de la préservation de la prise d’eau 

potable et mentionne que dans vingt ans le puits minier sera une source d’eau potable 

de grande envergure car alimentée par la nappe phréatique. En terminant monsieur 

Coulombe félicite les membres du Conseil et monsieur le maire pour la présentation du 

budget qui fût clair et bien expliqué. 

 

Monsieur Savoie demande si la taxation de la Ville de Val-des-Sources est comparable 

a celle de d’autres municipalités environnantes. 

 

2024-480 

LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller Jean Roy et résolu : 

 

QUE la présente séance soit levée à 18 h 54. 

Adoptée 

 

 

 

 

M. Hugues Grimard, maire  M. Georges-André Gagné, Directeur 

général et Greffier  

 


